



# Supervielle à l'honneur !

publié le 11/05/2023

## À Bressuire, le collège Jules-Supervielle transforme l'essai

Publié le 05/05/2023 à 14:21 | Mis à jour le 05/05/2023 à 14:21



LOISIRS SPORTIFS - BRESSUIRE



Un haka géant s'est tenu dans la cour du collège, mêlant 700 élèves et 60 adultes de l'établissement dans un moment de cohésion.

© Photo collège Supervielle

Le collège Supervielle de Bressuire vit à l'heure néo-zélandaise depuis la rentrée. Animations culturelles, gastronomie, rencontre avec des acteurs de ce sport... Les élèves multiplient les animations en lien avec la coupe de rugby des collèges.

Cette compétition est une chance pour les élèves de découvrir ce sport autour d'animations diverses. Une animation s'est ainsi tenue sur le terrain du Cob79. Encadrée par Jules Coulin, responsable de l'école de rugby, Bastien Métois, conseiller technique de la ligue Nouvelle-Aquitaine, Pierre Bellamy, vice-président du Cob79, et Karim Amaraoui, enseignant au collège, cette animation avait pour but de faire découvrir le rugby à une quarantaine de jeunes.

« Un franc succès. Les jeunes ont été acteurs de l'activité et certains d'entre eux ont déjà pris rendez-vous avec le club afin de chausser les crampons », se réjouit Jules Coulin. « Je suis fier de nos élèves, se félicite Karim Amaraoui. Ils ont eu un comportement exemplaire. »